

MADAME SIMON, notre sacristine n'est plus...

Agée de 80 ans, elle nous a quittés le 25 octobre 1986, le lendemain d'une messe dite en mémoire de plusieurs disparus dans la commune. Elle avait encore, la veille, préparé "son église", fleuri l'autel, allumé le chauffage, et puis, dans la nuit de samedi à dimanche, prise d'un malaise, elle a fait sa dernière prière.. Lorsque le docteur est arrivé, tout était fini...

Madame SIMON, effacée, silencieuse, mais combien efficace comme je l'avais qualifiée lors de ses noces d'or en 1985, était arrivée dans notre pays en 1932. Fille de paysans bretons, venue toute jeune à Saint-Chéron, elle avait connu le dur travail de la terre à l'époque où tout se faisait à la main.

Attirée par la religion depuis sa première communion, elle voulait la servir du mieux qu'elle pouvait, et c'est ainsi que depuis 1942 elle s'était mise au service de l'église de Sermaise qu'elle ouvrait chaque matin et la fermait le soir venu.

Elle laisse derrière elle son fidèle compagnon, très éprouvé par ce deuil cruel, et ses enfants et petits-enfants qui ont su bien l'entourer de toute leur affection.

Jeanne SIMON, vous pouvez reposer en paix après une vie faite de travail, de dévouement et d'amour.

Tous ceux qui vous ont connue à Sermaise pleurent votre disparition, mais savent que votre foi a été pour vous un merveilleux réconfort jusqu'à votre dernière heure.

A Joseph Simon et à toute sa famille, nous renouvelons nos bien sincères condoléances.

